

Mountainbike Freiburg e.V. Hauptversammlung 2015

Stattgefunden am 23. Januar 2015 im Gasthaus Zum Schützen, Schützenallee 12, 79102 Freiburg

Beginn 19 Uhr, Ende 21.00 Uhr

1. Begrüßung durch den Vorstand / Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der dritte Vorsitzende und Versammlungsleiter Manuel Schuble begrüßt alle anwesenden Vereinsmitglieder und Gäste der Veranstaltung. Anwesend sind am heutigen Abend 78 Mitglieder. Die Beschlussfähigkeit ist somit laut Satzung Paragraph 10 (4) festgestellt.

Protokollführer ist Manuel Schuble.

2. Bericht des Vorstands

Rechenschaftsbericht:

Ansgar Wasmer stellt den aktuellen Kassenbericht vor. Der Kassenprüfer Benjamin Jörges kommt nach eingehender Überprüfung der Kasse zum Ergebnis, dass alle Zahlen korrekt dargestellt sind und die Bilanz stimmt. Die genaue Auflistung aller im letzten Vereinsjahr entstandenen Aufwendungen und Erträge sowie die Hauptbilanzposten werden den Mitgliedern nach der Sitzung per Email zugesendet.

Trailprojekt Kybfelsen:

Ansgar Wasmer zeigt den groben zukünftigen Verlauf der Strecke anhand einer Karte. Start wird der Rehagkopf sein, der in nordwestlicher Richtung vorgelagert zum eigentlichen Kybfelsengipfel liegt. Von dort aus führt die Strecke vorbei an der Rehaghütte zuerst parallel zur Wanderroute "Blaue Raute" um dann leicht rechts abzuknicken in Richtung Franzosenschanze, hier wird der Trail rechts vorbeigeführt und endet dann oberhalb der Sternwaldwiese.

Für den Bau wurde bei professionellen Trailbauern in Kanada angefragt, die am 12. März 2015 anreisen und für ca. sechs Wochen die Strecke mit Unterstützung des Vereins realisieren werden. Ziel ist die Eröffnung der Strecke zum diesjährigen Bikefestival. Die Finanzierung des Projekts wird vollständig vom langjährigen Sponsor Denk Engineering übernommen.

Trailprojekt Staufen

Manuel Schuble berichtet über ein mögliches Trailprojekt in Staufen. Der Geschäftsführer der Ferienregion Münstertal-Staufen Dr. Thomas Coch hat beim Verein wegen Planung, Erstellung und Erhaltung einer reinen Mountainbikestrecke angefragt. Manuel Schuble zeigt

auf einer Karte den möglichen Verlauf der Strecke, die im Tiroler Grund von der Etzenbacher Höhe hinab zum Schützenhaus Staufen führen könnte. Die Erstellung und der Erhalt wird entgeltlich von statten gehen.

Situation im Bombenloch

Ansgar Wasmer greift das Thema Bombenloch auf – hier wurde der Verein vom Freiburger Forst gebeten eine mögliche Übernahme der bestehenden Strecken auf Privatgrund sowie Landeswald zu überprüfen. Der Verein prüft zukünftig die Möglichkeit einer pauschalen Versicherungssumme für das ganze Areal Bombenloch und zuführender Strecken. Sollte dies seitens der Vereinsversicherung nicht möglich sein, muss über eine andere Möglichkeit der Legalisierung diskutiert werden.

3. Entlastung des Vorstands

Die Kassenprüfung durch Herrn Benjamin Jörges, Brombergstr. 7a, 79102 Freiburg wurde im Vorhinein erfolgreich durchgeführt, es wurden keine Unstimmigkeiten festgestellt. Die Entlastung des Vorstands wird durch eine Abstimmung festgestellt.

Das Abstimmungsergebnis:

Antwort	Anzahl der Stimmen
Ja	78
Nein	0
Enthaltungen	0

4. Wahl des Vorstands

In zweijährigem Rhythmus muss eine erneute Wahl des Vorstands durchgeführt werden. Nachdem im Vorfeld keine Neuanträge für Wahlteilnehmer eingegangen sind und sich die bestehende Vorstandsschaft erneut zur Wahl stellt, kann die Wahl durchgeführt werden.

Das Abstimmungsergebnis der Vorstandswahl:

1. Vorstand: Ansgar Wasmer

Antwort	Anzahl der Stimmen
Ja	78
Nein	0
Enthaltungen	0

2. Vorstand: Arne Grammer

Antwort	Anzahl der Stimmen
Ja	78
Nein	0
Enthaltungen	0

3. Vorstand: Manuel Schuble

Antwort	Anzahl der Stimmen
Ja	78
Nein	0
Enthaltungen	0

Somit bleibt die Zusammensetzung des bisherigen Vorstands erhalten.

5. Mitgliederabstimmung zur Beitragserhöhung

Ansgar Wasmer spricht das Thema Beitragserhöhung an. Der bisherige Jahresbeitrag beträgt pro Mitgliedschaft 25 Euro im Jahr und ist somit verglichen mit anderen Vereinsbeiträgen sehr niedrig bemessen. Die zukünftigen Mehrausgaben für Versicherungsbeiträge für betreute Strecken und ein höherer Ausgabenspielraum für neue Projekte sprechen für eine Erhöhung des jährlichen Beitrags. Vorgeschlagen wird die Erhöhung um 10 Euro auf 35 Euro im Jahr. Hierzu wird von der Mitgliederversammlung abgestimmt:

Antwort	Anzahl der Stimmen
Ja	73
Nein	0
Enthaltungen	5

Somit wird die Erhöhung des Mitgliedschaftsbeitrags auf 35 Euro p.a. festgestellt.

6. Bikefestival und Vereinsmeisterschaft 2015

Die Mitorganisatorin des Bikefestivals Hanna Röther berichtet über das anstehende Bikefestival. Das Festival wird am 25. und 26. April 2015 wie die letzten Jahre im Ganter-Biergarten stattfinden. Neben Tourenangeboten mit vielen Testbike-Anbietern wird wieder ein rundes Programm auf alle Besucher warten.

Zum Saisonabschluss wird auch dieses Jahr wieder die Vereinsmeisterschaft stattfinden. Die Organisation wird voraussichtlich von Mathias Breitwieser übernommen. Das Format wird

mit Kostüm- sowie Up- und Downhill-Wertung identisch bleiben. Offen bleibt ob dieses Jahr gleich zwei Strecken, Borderline und Kybfelsen, in das Rennen aufgenommen werden oder spontan am Vorabend der Meisterschaft die Strecke bekannt gegeben wird.

7. Sonstiges

Für 2015 sind einige Neuerungen und Events geplant berichtet Manuel Schuble:

Bikeangebote:

Dieses Jahr sollen zwei bis drei Termine mit Wochenendausflügen angeboten werden mit möglichen Zielen wie Vogesen oder das Vinschgau. Ebenfalls werden wieder Termine für Fahrtechniktrainings angeboten. Jakob Breitwieser, Sanne Moritz und Dominik Rombach werden sich zukünftig um die Nachwuchsarbeit im Verein kümmern und während der Saison wöchentliche Trainings sowie Ausfahrten für die Jüngsten anbieten.

Änderung für Lizenzanträge:

Zukünftigen werden die Lizenzanträge für Rennfahrer immer zum Ende eines Monats an den BDR versendet, wer den Termin verpasst muss einen weiteren Monat warten.

Neuverteilung der Verwaltungsaufgaben:

Trailpflegeteam:

Bastian Höffgen und Markus Rommelsheim werden die Organisation von Streckenbau- und Pflege sowie des Werkzeugbestandes übernehmen.

Mitgliederverwaltung:

Eckart Tölzel und Markus Rommelsheim betreuen ab sofort die komplette Mitgliederverwaltung.

Die Hauptversammlung wird vom 3. Vorsitzenden Manuel Schuble geschlossen.